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 令和４年もコロナの影響を受け、様々な活動が制限されましたが、その

様な中、同窓会運営にご尽力いただきまして有難うございます。 

 お陰様で、６月 24 日に支部役員会を開く事ができ、８月の総会の内容

確認や講演会のあり方についてご議論いただきました。 

 ８月 27 日の総会は体育館で行いました。議事の中で種々の案件及び執

行部留任等を可決いただき、続く講演会には、当校出身の、小林結城市長、

菊池下妻市長、野村八千代町長を招いて、在校生約 120名も参加し「現役

３首長と同窓会及び在校生で地域の未来について考える」という演題でシ

ンポジウムを行いました。各首長にコロナ対策、人口減少対策、外国人と

の共生の問題、またそれぞれの地域の課題について詳しく語っていただき

ました。同窓会の皆様と、在校生が一緒になって、３首長のお話を聞けた

のは、非常に有意義だったと思います。校長先生はじめ先生方にご協力を

いただき改めて感謝申し上げます。 

 また、10月 27日、３年ぶりに同窓会ゴルフコンペが、つくばねカント

リークラブで開催されました。ハーフコンペで表彰式や懇親会は無かった

のですが、快晴のもと楽しくできました。 

本年も、徐々に通常の活動が出来る事を願いながらご挨拶と致します。 


